

La nueva autovía Alhama-Campo de Cartagena ahorra media hora de tiempo a los conductores

Los 11.000 vehículos que utilizaban la antigua carretera **aumentarán un 25% en el primer año de uso**

J. M. A. ALHAMA

Los primeros camioneros que estrenaron ayer, pasado el mediodía, la nueva autovía entre Alhama y el Campo de Cartagena hacían sonar el claxon o saludaban con la mano al pasar delante de la carpa donde tuvo lugar el acto de inauguración de la nueva carretera. Era su forma de expresar la satisfacción por la nueva autovía.

Estos camiones, junto con los 11.000 vehículos que a diario utilizarán esta carretera, cubrirán el trayecto de 36 kilómetros en unos 18 minutos, cuando antes empleaban casi media hora más en recorrer la misma distancia por la antigua MU-602. Esta mejora de las comunicaciones supondrá que en el primer año de funcionamiento el tráfico se incrementa un 25%, según datos de la Consejería.

Esta es una de las ventajas de la nueva autovía, inaugurada ayer por el consejero de Obras Públicas, José Ballesta, quien destacó que la infraestructura «aumenta la movilidad a través de la Región y supone una importante alternativa al Puerto de la Cadena, descongestionando la A-30 para la conexión de la zona occidental de la Comunidad Autónoma con el Mar Menor».

Once enlaces

La autovía, cuya nueva denominación será RM-2, ha supuesto una inversión de 112.576.828 euros. El coste final se encareció en 17 millones a causa de las modificaciones del proyecto inicial, lo que provocó además el retraso en la inauguración. El trazado conecta la A-7, a la altura de Alhama, con la autovía entre Murcia y Cartagena en su enlace con Torre Pacheco.

La autovía dispone de once enlaces, incluidos uno con el futuro aeropuerto internacional y otro con el Parque Tecnológico de



INAUGURACIÓN. Alcaldes y altos cargos del Gobierno regional cortan la cinta con la que se puso en servicio la autovía. / G. CARRIÓN/AGM



Fuente Álamo, veintiún pasos superiores, nueve pasos bajos autovía y trece viaductos.

El Grupo Parlamentario Socialista

insistió ayer, a través de un comunicado de prensa, en pedir explicaciones al consejero de Obras Públicas sobre las causas

que han motivado que la autovía se abra al tráfico 16 meses después del plazo previsto de ejecución, que era de 14 meses.

El alcalde de Torre Pacheco, en el recuerdo

J. M. A. ALHAMA

Las inauguraciones son motivo de gozo para los políticos. La Consejería de Obras Públicas asistió en pleno a la de ayer, y numerosos miembros de los ayuntamientos próximos, incluidos cinco alcaldes por cuyos términos discurre la autovía: los de Cartagena, Totana, Alhama, Librilla y Fuente Álamo. Sólo faltó el de Torre Pacheco, actualmente en prisión, aunque se le tuvo presente. La regidora de Fuente Álamo, María Antonia Conesa, comentó con cierto pesar: «Sólo falta Daniel». Valcárcel, que tenía previsto presidir el acto, también faltó por problemas de agenda.

El gerente del Servicio Murciano de Salud se propone reforzar la investigación

EFE MURCIA

El nuevo gerente del Servicio Murciano de Salud (SMS), José Manuel Allegue, declaró ayer que uno de sus principales retos es atraer a la Región a profesionales de la medicina mediante la «vitola» de la investigación, por la importancia de la formación continua de los médicos.

La consejera de Sanidad, María Ángeles Palacios, presidió ayer la toma de posesión de Allegue y del nuevo director general de Asistencia Sanitaria, Tomas Fernández.

Tras el acto, Allegue, que reconoció la falta de profesionales sanitarios en la Región, señaló que sus prioridades serán mejorar el acceso y la potenciación del SMS

para el servicio al usuario.

Se refirió también a la necesidad de introducir proyectos asistenciales novedosos así como de cambios en la cartera de servicios, renovación tecnológica y «abanderar claramente la investigación».

Dijo que la oferta pública de empleo, que saldrá en los próximos meses, trata de atraer a profesionales con contratos estables y disminuir la temporalidad en la Región. Sobre la investigación, indicó que su objetivo es hacer de la Arrixaca el centro neurálgico de los investigadores.

Tomas Fernández anunció cambios en la organización de su departamento para dinamizar el trabajo y ser más directos y operativos con los clientes.



TOMA DE POSESIÓN. Tomás Fernández (i) y José Manuel Allegue. / V. VICÉNS / AGM